

Gemeinde Mainhausen, Mittwoch, 29. Januar 2020

## Seniorenfastnacht

### Die Gemeinde Mainhausen lädt ein

Ein dreifaches „Mainhausen Helau“ heißt es am Donnerstag, den 13. Februar 2020 an alle Seniorinnen und Senioren unserer Gemeinde. Eingeladen sind alle Bürgerinnen und Bürger ab 67 Jahren. Die Feierlichkeit findet von 15.00 Uhr bis 18.00 Uhr im Bürgerhaus Mainflingen statt.

„Das Prinzenpaar aus Zellhausen sowie das Dreigestirn aus Mainflingen haben ihr Kommen zugesagt und es wird ein buntes Programm geben“ hört man aus dem Rathaus.

Der Fahrdienst für die Zellhäuser Gäste fährt um 14.20 Uhr am Bürgerhausparkplatz Zellhausen sowie um 14.30 Uhr am Nettoparkplatz in Mainflingen ab. Bzgl. der Planung bitten wir um rechtzeitige Anmeldung.